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／会長挨拶 ：石黒隆夫会長                 
 

 皆さんこんにちは。日曜日に行

われましたオンラインの地区大会

に無事参加する事ができましたで

しょうか。私も遅れないように早

めにアクセスして第１分区の PR

動画を見ていましたが時間になっ

てもなかなか始まらないので焦っ

て最初からもう一度アクセスした

らもう始まっていまして最初の 10 分くらいは見逃

してしまいました。今月 30 日まで録画を見ること

が出来るのでいいのですが、次回例会の地区大会報

告会でもう一度振り返ってみたいと思います。 

 当初本日は夜例会ということでなんとか持ち帰

りお弁当をしないで開催できないかと考えており

ましが地区からの会食自粛の要請で急遽昼例会に

変更させていただきました。コロナ禍の状況による

地域差と考え方や対応は様々で例えば分水 RC は

我々が休会していた２月は通常例会されていまし

たが最近身近なところで感染者が発生したのかわ

かりませんが残りの４月の例会から５月いっぱい

まで休会されるそうです。また、先日恒例の市内７

クラブ（ライオンズクラブ市内３クラブとロータリ

ークラブ市内４クラブ）新旧会長幹事会が開催され

たのですが、ロータリークラブは会食自粛のため会

議のみに出席して懇親会を辞退して帰りましたが

懇親会会場の前でコンパニオンが待機していたの

にはびっくりしました。 

今日の例会はクラブフォーラムで議題は「ガバナー選出について」です。特に中條ガバナー時代を知

る先輩方のご意見をお聞きしたいと思いますのでよろしくお願い致します。 

／幹 事 報 告： 本田芳久幹事                                             

・佐藤ガバナーより、｢地区大会の御礼｣、｢例会開催状況の共有に関するお願い｣ 

  ｢感染防止に関する更なるお願い｣ 下記 3点の期限延長 5月 16日(日)まで。 

1．クラブ例会(クラブ事業等)での会食を中止してください。 

2．会員間での会食については極力控え、今まで以上の十分な配慮をお願いします。 

3．会員に感染者が発生した場合に備え、クラブの対応について検討願います。 

・佐藤ガバナー事務所より、｢バーチャル国際大会登録方法のご案内｣ 

例会日 ２０２１．４．２０ №１６２１ 

 

会 長 ： 石 黒 隆 夫  幹 事 ： 本 田 芳 久  Ｓ Ａ Ａ ： 中 原 尚 彦 

◆本 日 の 行 事：｢クラブフォーラム｣ 

◆本 日 の 出 席：５６名中３０名 

◆先々回の出席率：５６名中４７名 83.93％ 

（前年同期 80.33％） 

◆先週のメークアップ(敬称略)：  

4/13 分水 RC 田中耕太郎 

4/15 4RC 会長幹事会 石川一昭、岡田大介 

4/15 加茂 RC 田中耕太郎、米山忠俊 

4/16 吉田 RC 田中耕太郎 

4/16 次年度役員理事委員長会議 

石川一昭、岡田大介、松山浩仁 

佐藤義英、石黒隆夫、花井知之 

渕岡 茂、梨本文也、外山裕一 

高橋研一、丸山 勝、今井克義 

中原尚彦,齋藤孝之輔,金子太一郎 

武田恒夫、渡辺 徹、羽賀一真 

吉田文彦、福岡信行 

 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信 4 月号(閲覧) 

・週報 No.１６２０ 

・｢第 40 回 8 ｸﾗﾌﾞ有志ｺﾞﾙﾌ大会のご案内｣ 

｢ロータリーは機会の扉を開く｣   

｢ロータリーで良いことをしよう｣  

｢ 親 睦 を 深 め よ う ｣  

 No.33 
●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

三条北ロータリークラブ週報 
 ＲＩ：ホルガー・クナーク会長  

第 2560 地区：佐藤真ガバナー  

三条北 RC：石黒隆夫会長     

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 
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・本 日 の行 事 ： ｢クラブフォーラム｣ ガバナー輩出について                        

 

石黒 隆夫 会長 

今まで何回かお話しし

ましたがガバナー選出方

法が輪番制となり今年度

中に第４分区からガバナ

ノミニーを選出しなけれ

ばならないことになりました。先日開催された第

４分区会長会議で協議しましたがどのクラブから

も推薦者がなく最終的に第４分区のガバナー補佐

経験者の中からノミニー候補者を選出する事にな

り AG 会を開催していただくことになっておりま

す。AG会は第４分区全てのクラブのメンバーで構

成されていると思いますので北クラブからノミニ

ー候補者が決定する可能性もあります。そうした

場合クラブとしての考え方、対応などご意見をお

聞かせいただければと思います。まず最初に昨年

度からこの件でご尽力いただいている米山さんよ

りお話をしていただきたいと思います。よろしく

お願い致します。 

2009-2010 年度ガバナー補佐  

米山 忠俊 会員 

ガバナーの選出方法に

ついてお話をすると、今ま

では地区のガバナー指名

委員会で決めていたので

すが、一昨年から輪番制の

分区持ち回りに変りました。そういった経緯から、

第 4 分区のＡＧ会の長谷川会長から私のところに

連絡があり、再来年のガバナーは第 4 分区から輩

出しなければならない責任があるが、輪番制の最

初でもあるので三条さんから出してもらいと話が

ありました。石黒会長や斎藤さんへも相談させて

もらいました。コロナ禍もありなかなか難しい状

況ではありますが、各クラブ会長幹事を通じ審議

いただいております。 

私は植木年度で分区代理(ガバナー補佐)をさせ

ていただきました。ガバナーも大変ですが、輩出

クラブの皆様も大変でした。大変ではありますが、

輩出したクラブというのはクラブの纏まりや、会

米山 忠俊 君 喜寿にて、ＢＯＸに協力。 

星野 義男 君 ロータリー財団に協力します!! 

渋谷 義徳 君 財団のＢＯＸの隣に座りました。協力します。 

早川 瀧雄 君 財団に協力してもらってありがとうございます。 

米山 忠俊 君 喜寿にてＢＯＸに協力。 

中原 尚彦 君 委員長に協力します。 

丸山  勝 君 米山ＢＯＸに協力。 

本間建雄美 君 ＢＯＸに協力。 

武田 恒夫 君 米山さん喜寿おめでとうございます。1口ですいません。 

米山 忠俊 君 喜寿を迎えて感謝。 

石黒 隆夫 君 本日はクラブフォーラムです。皆様のご意見を期待しています。 

森   宏 君 三之町病院にもようやく本日ワクチンが到着。本日午後、まず私から打ち始めます。 

佐藤 義英 君 シイタケがいっぱい出来ました。ＢＯＸに協力。 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 

外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 

本田 芳久 君 ＢＯＸに協力です。 

田中耕太郎 君 ＢＯＸに協力。 

石川 友意 君 ＢＯＸに!! 

岡田 大介 君 協力。 

石川 一昭 君 ＢＯＸに協力。 

２０日現在累計  １９２，０００円 

ロータリー財団 BOX 

２０日現在累計  ２２８，０００円 

米 山 奨 学 B O X  

２０日現在累計  ８９３，０００円 

ス マ イ ル B O X  

B O X  
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員のレベル向上という点で違ってくるんですね。

輩出クラブと地区の会員との交流によって、勢い

が出るんですね。 

今回、長谷川ＡＧ会会長は、最終的には丸山ガ

バナー補佐とＡＧ会が責任を持って出さなければ

いけないということで、お二人から三条地区から

出してほしいという公式な文書でお願いがありま

した。しかし、なかなか候補が上がってこないの

が現状です。いつもでしたら最初にできた三条ク

ラブから声が上がるところ、三条クラブからも上

がって来ません。斎藤さんからもアドバイスを受

け、三条市内でガバナーを出していない三条東ク

ラブにあたりましたが、三条東クラブは経験がな

い事もあり難しいとの事でした。私達三条北クラ

ブからは中條ガバナーが出ておられます。中條さ

んの時のメンバーもかなりいらっしゃるわけです

し、当時は大変だけど力合わせて成功したじゃな

いかと、中條さんも亡くなるまで地区の指導と地

区への貢献をいただいたわけであります。三条さ

んや三条南さんから候補が上がらないとなれば、

チャンスと考え積極的にやるべきじゃないかと思

うんですね。北クラブは会員数でも引けをとらず、

中條ガバナーを輩出した経験もあるわけですから。

ガバナーは大変だと思いますが、クラブの皆さん

の協力があって務まるわけですから、是非皆さん

の理解をいただき、纏まって行けたらと思います。

石黒会長も大変でしょうが、その輩出年度の会長

になられているわけですから、皆さんの意見を聞

いて纏めていただければと思います。 

 

2006-2007年度 地区幹事  

斎藤 正 会員 

ガバナーということで

すが、うちのクラブの会員

さんはどなたがガバナー

になっても立派に務める

ことができる素晴らしい方々ばかりです。どなた

でも良い訳ですが、時間的な制約が生まれるとい

う点を簡単にお話ししたいと思います。 

私は先程お話に出た中條ガバナー年度に地区幹

事を仰せつかりました。仕事そのものは幹事の方

が大変です。県内各クラブから相談事が来ますか

ら、それに都度対応しなければなりません。ガバ

ナーは地区内の各クラブを回って自分の方針を話

すことにつきます。ガバナーになりますと国際会

議に出席して、1週間から 10日みっちりロータリ

ーについて勉強します。奥さんも同行し、奥さん

は一団になって観光などで過ごします。そういっ

たことから経済的に負担がかかります。ガバナー

はホームクラブをほとんど留守にして、県内外を

飛び回ります。時には四国や北海道へも行くこと

もあります。また、全国ガバナー会というものも

があり、講演に呼ばれる事もあります。ホームク

ラブにいない状況を全員が理解してあげながら、

輩出クラブは地区の各委員会や副幹事等に所属し

重責を担うことになります。ガバナーは様々な問

題に対処し、自分で判断できない時は全国ガバナ

ー会にも相談するようなこともあります。 

確かにクラブの意識は向上します。チームワー

クが素晴らしくなります。やはりガバナーを輩出

することによってロータリアンとして、クラブと

して名誉があります。名誉がある以上、それだけ

の責任を負うといったことになります。 

クラブが一体になってガバナーを支えることが

大事です。ガバナーが仮にうちのクラブから出た

場合、焦点は幹事かと思います。我がクラブから

ガバナーが輩出された時は自分が幹事として指名

を受けるかもしれないという覚悟が必要かと思い

ます。その覚悟は今から持っておかれた方がよろ

しいかと思います。 

 

石黒 隆夫 会長 

今までのガバナー輩出については立候補のパタ

ーンが殆どだと思うのですが、立候補者がいない

中で、ＡＧ会が北クラブのどなたかにお願いする

となった場合に、クラブがどう対応するか心構え

を今している段階だと思います。ですから、まず

その人が受けるかどうかという問題で、その時に

我々がサポートするから受けてくださいという形

しかないと思います。今はＡＧ会の発表を待って

いる段階にあります。こういった話をする中で、

クラブの中からどなたかのお名前が上がればもち

ろんＡＧ会へ逆に投げかけお願いすることはでき

ると思います。今後も理事会等で話をして行きた

いと思いますが、いつでも話す機会は設けますの

で、是非皆さんよろしくお願いします。 
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行事予定（第４分区内ＲＣ） 
 

★上記以外ＲＣ 火曜日 分水・田上あじさい 木曜日 見附  ※ 分水 RC は 5 月いっぱい休会ですが

記帳は受付しません。 

 

 

日 月 火 水 木 金 土 

2 3 4 5 6 7 1/8 

  三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC会員卓話 吉田 RC   

  休会 憲法記念日 休会 みどりの日 休会 こどもの日 燕 RC休会 

加茂 RC休会 

巻 RC休会 

｢通常例会｣  

9 10 11 12 13 14 15 
  三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 吉田 RC  

  ｢第一例会｣ ｢職場紹介｣ 

吉田文彦会員  

｢会員卓話｣ ｢Zoom講習会｣ 

燕 RC｢創立 60周年

記念式典打合せ｣ 

加茂 RC夜例会 

(懇親会なし) 

巻 RC｢通常例会｣ 

｢会員卓話｣ 

丸山健会員  

 

16 17 18 19 20 21 22 
  三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC｢会員卓話 吉田 RC   

｢会員卓話｣ ｢青少年奉仕月間｣ 

新潟県ﾌｰﾄﾞﾊﾞﾝｸ連絡

協議会 事務局長 

小林 淳 様  

｢会員卓話｣ 

寒河江勝俊会員 

燕 RC｢内部卓話｣ 

加茂 RC｢会員卓話｣ 

巻 RC｢通常例会｣ 

新潟県ﾌｰﾄﾞﾊﾞﾝｸ連

絡協議会 事務局長

小林 淳 様 

  

 

23 24 25  27 28 29 
  三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 吉田 RC    
  ｢地区研修・協議会

報告｣ 

平松修之会長ｴﾚｸﾄ 

｢ファイヤーサイド

ミーティング報告会｣ 

石川一昭会長ｴﾚｸﾄ 

｢地区研修・協議会

報告｣ 

歸山肇会長ｴﾚｸﾄ 

｢地区研修・協議会報告｣  

燕 RC｢創立 60周年

式典リハーサル｣ 

加茂 RC 

｢地区研修・協議会報告｣ 

巻 RC｢通常例会｣  

休会 

30 31       
三条南 RC       
｢創立記念例会｣ 

銅冶康之会長 

     

記帳受付    

 １３日(木) 加 茂 RC 加茂市産業センター 

 
２８日(金) 

 

吉 田 RC 

 

燕市吉田産業会館（10：00～15：00） 

 

地区予定 ５月２２日 地区研修・協議会 ANAクラウンプラザホテル 

 (オンライン開催)  

６月１２日 燕ＲＣ創立６０周年記念式典 燕三条ワシントンホテル 

６月１９日 第４分区Ｉ・Ｍ 燕市吉田産業会館 

5月 

行事予定（第４分区内ＲＣ） 
 

★上記以外ＲＣ 火曜日 分水・田上あじさい 木曜日 見附  ※ 分水 RC は 5 月いっぱい休会ですが

記帳は受付はありません。 

 

 

日 月 火 水 木 金 土 

2 3 4 5 6 7 1/8 

  三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC会員卓話 吉田 RC   

  休会 憲法記念日 休会 みどりの日 休会 こどもの日 燕 RC休会 

加茂 RC休会 

巻 RC休会 

｢通常例会｣  

9 10 11 12 13 14 15 
  三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 吉田 RC  

  ｢第一例会｣ ｢職場紹介｣ 

吉田文彦会員  

｢会員卓話｣ ｢Zoom講習会｣ 

燕 RC｢創立 60周年

記念式典打合せ｣ 

加茂 RC夜例会 
(懇親会なし) 

巻 RC休会 

｢会員卓話｣ 

丸山健会員  

 

16 17 18 19 20 21 22 
  三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC｢会員卓話 吉田 RC   

｢会員卓話｣ ｢青少年奉仕月間｣ 
新潟県ﾌｰﾄﾞﾊﾞﾝｸ連絡

協議会 事務局長 

小林 淳 様  

｢会員卓話｣ 

寒河江勝俊会員 

燕 RC｢内部卓話｣ 

加茂 RC｢会員卓話｣ 

巻 RC休会 

新潟県ﾌｰﾄﾞﾊﾞﾝｸ連

絡協議会 事務局長

小林 淳 様 

  

 

23 24 25 26 27 28 29 
  三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 吉田 RC    
  ｢地区研修・協議会

報告｣ 

平松修之会長ｴﾚｸﾄ 

｢ファイヤーサイド

ミーティング報告会｣ 

石川一昭会長ｴﾚｸﾄ 

｢地区研修・協議会

報告｣ 

歸山肇会長ｴﾚｸﾄ 

｢地区研修・協議会報告｣  

燕 RC｢創立 60周年

式典リハーサル｣ 

加茂 RC 

｢地区研修・協議会報告｣ 

巻 RC休会 

休会 

30 31       
三条南 RC       
｢創立記念例会｣ 

銅冶康之会長 

     

記帳受付    

 １３日(木) 加 茂 RC 加茂市産業センター 

 
２８日(金) 

 

吉 田 RC 

 

燕市吉田産業会館（10：00～15：00） 

 

地区予定 ５月２２日 地区研修・協議会 ANAクラウンプラザホテル 

 (オンライン開催)  

６月１２日 燕ＲＣ創立６０周年記念式典 燕三条ワシントンホテル 

６月１９日 第４分区Ｉ・Ｍ 燕市吉田産業会館 

5月 

地
区
研
修
・協
議
会 

（オ
ン
ラ
イ
ン
） 

開会点鐘 12：00 

お弁当持帰り例会 


